



Nicaragua

¿Hasta cuándo?

No es aventurado pensar que Daniel Ortega considera estos cinco años de gobierno (2007-2011) como una “transición” al período siguiente, en el que, reelecto, tendría ya consolidado su proyecto político,... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

ORTEGA NO FUE A PARAGUAY El 15 de agosto tomó posesión de la Presidencia de Paraguay el ex-obispo católico Fernando Lugo. Daniel Ortega era uno de sus invitados, pero no pudo acudir. Según... [continuar...](#)

Nicaragua

“Conozco bien la historia del Frente Sandinista, pero tal como están las cosas no logro imaginar su futuro”

Yo nunca he sido un teórico de nada, sino un práctico. No soy un intelectual, soy un operador, un “zapatero”, como me dijeron una vez. No tengo capacidad para hacer análisis muy profundos. La vida me... [continuar...](#)

Nicaragua

Esplendor y miserias del ecoturismo nacional

La isla de Ometepe, asentada en el legendario lago Cocibolca, fue nominada por el sector oficial y el sector privado nicaragüense vinculado al turismo para ser incluida entre las nuevas Siete Maravillas... [continuar...](#)

El Salvador

Una aventura pedagógica pierde a su partera

Aquel martes amaneció con amenaza de lluvia en Morazán, el departamento nororiental de El Salvador. Como todos los inviernos, el clima fresco y húmedo de la zona convierte los caminos de la zona en permanentes... [continuar...](#)

Honduras

Ya en el ALBA y siempre en la impunidad

Chávez vino a revolver Honduras con su ALBA a cuestas. Un empresario opuesto al ALBA llegó a afirmar que actualmente el presidente real de Honduras se llama Hugo Chávez. Lo confirmaba con las fotografías... [continuar...](#)

Internacional

Posibles reformas en el Vaticano

Cuando alguien propone la reforma de las estructuras de la Iglesia, con mucha frecuencia se critica al reformador por copiarlas del campo político civil, como si esto fuera algo necesariamente malo.... [continuar...](#)